

年頭のごあいさつ 高萩市長 大部 勝規

いちごいちえ

一期一会

明けましておめでとございます。皆さまにおかれましては、清々しい新春をお健やかに迎えのことからお慶び申し上げます。昨年、新型コロナウイルス感染症が猛威をふるい、社会経済や人々の生活に大きな影響が及んだ一年でした。そのような中、本市は市民の皆さまの健康と生活を守ることを第一とし、医療支援・生活支援・経済支援等のごさまざまな感染症対策に主力を尽くしてまいりました。また、人工知能(AI)技術を活用

した路線バス「My Ride」の導入の実証運行なく、先進的な取り組みを進めていることです。私は「市民主役のまちづくり」を基本理念として、皆さまとの出会いや対話を大切に、時代の変化に対応した持続可能な地域づくりを進めてまいりたいと考えております。より一層のご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。市民の皆さまにとって、今年はどうなるか、どんな二期一会があるのでしょうか。

幸多き一年となりますよう心からお祈り申し上げます。



一生に一度だけの機会。生涯に一度限りであること。生涯に一回しかないと考えて、そのことに専念する意。

三省堂 新明解四字熟語辞典



新しい年の始まりに

2022(令和4)年が始まりました。「自分はこうなりたい」「今年こそはこんなことをやりたい」「心穏やかに過ごせますように」「なごみまやまな思いを胸に抱かれたのではないだろうか。」

地域の総鎮守(ごんちんじゆ)

新年にあたり、八幡さまの愛称で呼ばれることの多い八幡宮(安良川1173)を紹介します。日立以北(旧多賀郡)唯一の県社でこの地域の総鎮守として、心のなごみまやまなされています。

その歴史は、男山八幡宮(会津郡石清水八幡宮)の御分霊を寛和元年(985年)に移したとされる1037年前に遡ります。

禰宮(ねみや)である鈴木誠人(まこと)さんに話を聞きました。

※禰宮とは、宮司を補佐する職または神職の総称のこと。



八幡宮禰宮 鈴木 誠人さん